



### サッカー部

僕たちサッカー部は、近野先生、下原先生、西村先生のご指導のもと、「初志貫徹」をモットーに鹿児島制覇を目指し、人工芝サッカー場という素晴らしい環境のもと、日々練習に取り組んでいます。サッカーだけでなく社会に出ていく上で必要な礼儀や、人間力を磨くことができます。本気で上を目指し、自分を高めたい人、サッカーに対して情熱を持っている人の入部を待っています。

普通科教養課程3年(出水南中(熊本)出身)

**涌田 嵩馬**

### ソフトボール部



私たちソフトボール部は、顧問の北山先生のご指導のもと「明るく・楽しく・元気よく」をモットーに日々練習に取り組んでいます。

地区大会では4季連続で優勝しており、県新人戦では県第3位に入るなど日頃の練習の成果が発揮されています。

ソフトボールに興味のある人、やってみてほしいと思ってる人は、ぜひソフトボール部のところへ見学に来てください。

普通科教養課程3年(大口中出身)

**猪鹿 月風花**

### ソフトテニス部



私たちソフトテニス部は、部員全員が真剣に楽しく活動している部活です。

部活のモットーは「ひたすら楽しむこと」。勉強が難しい時は、自分達で活動日・時間を設定し、学業と両立して練習を行っています。

経験者、未経験者、男女問わずとも楽しめる部活動です。

ソフトテニスに少しでも興味がある人は、第2女子寮機のコートで練習しているので見に来て下さい。

医療福祉科2年(荘中出身)

**藤田 優華**

### 野球部



僕たち野球部は、荒木監督、青木部長、沖副部長、外部コーチのもと「全力」をモットーに、走るときも声を出すときも全力で日々練習に取り組んでいます。

もちろんチームの目標は甲子園優勝なので、みなさん一緒に目指しましょう。野球が好きで元気があり、何事にも全力で取り組むみなさんの入部を待っています。

一緒に甲子園優勝を目指しましょう。

普通科普通課程3年(三笠中出身)

**平 大将**

### 男子駅伝部



男子駅伝部は、玉目先生のご指導のもと「一心不乱」をモットーに日々の練習に取り組んでいます。

全国高校駅伝出場という目標を達成するために南九州大会やインターハイなどのレベルの高い大会を目指して練習をしています。

本気で全国大会を目指し、速く・強くなりたい人の入部を待っています！

普通科教養課程3年(水俣第一中出身)

**有村 颯太**

### 柔道部



私たちは女子3名で少ない人数ながら藤原先生や古川先生のご指導を頂ながら、団体、個人戦ともに汗を流しています。

真っ直ぐ組み手を取る柔道をモットーに仲間とともに個人の能力を高めあっています。経験者はもちろん、未経験者の方も男女関係なく大歓迎です。日本の伝統的な武道である柔道を一緒にやってみませんか？

待ってます！

看護学科基礎課程3年(川内中央中出身)

**佐藤 優希奈**

### 弓道部



私たち弓道部は、先輩・後輩が仲良く「楽しく」をモットーに、顧問の先生のご指導のもと日々練習に取り組んでいます。弓道部は勉強との両立が不安な方でも無理せず部活動に励むことができます。

弓道に少しでも興味のある方、袴を着てみたい方、もちろん、初心者の方も大歓迎です！

是非一度、弓道場へ足を運んでみてください。

部員一同お待ちしております！

看護学科基礎課程3年(水俣第一中出身)

**菊地 彩日**

### 男子バレーボール部



僕たち男子バレーボール部は「楽しく勝つ」をモットーに毎日頑張っています。

日々楽しく練習し、練習試合で経験を積み、試合に勝つことが目標です。

皆で楽しく、強いチームにしていきたいと思っています。

経験者、初心者でも大歓迎です。

男子バレーボール部に入部して楽しい学校生活を送りましょう。

看護学科基礎課程3年(大口南中出身)

**今村 亮太**

### 陸上部



私たち陸上部は、現在9名で活動しています。「走りを楽しむ」をモットーに出水市陸上競技場で日々練習をしており、県大会上位入賞を目指して頑張っています。

初心者、経験者、少しでも興味がある方、男女問わず大歓迎です。私たちと一緒に楽しく走りましょう。

普通科教養課程3年(水俣第一中出身)

**森山 裕斗**

### 女子駅伝部



私たち女子駅伝部は、黒田監督のご指導のもと、日々高い目標に向かって練習に励み、普段の生活習慣から高い意識を持って過ごしています。

今年は、南九州大会、インターハイ出場、また冬には九州駅伝、都大路を走ることが目標です。

生徒思いで明るく、いつも私たちが笑顔にしてくれる黒田監督の元で、私たち出水中央女子駅伝部と一緒に輝きましょ。

普通科教養課程3年(出水中出身)

**清水 遥加**

### 剣道部



剣道部は部員が2人と人数が少ないですが試合に向けて日々頑張っています。勉強と部活の両立ができるか不安だと思ってる人もいます。部員の時間に合わせて活動しているので大丈夫です。

経験者・初心者どちらも大歓迎です。少しでも興味のある方は入部してみてください。

普通科普通課程3年(出水中出身)

**白尾 優花**

### バドミントン部



私たちバドミントン部は、「楽しく元気に」をモットーに、日々練習に取り組んでいます。

男女の仲もよく、違う学科や学年でもみんなすくなくはじめます。経験の有無を問わず、誰でも大歓迎です。

バドミントンをやってみたい方、興味がある方、体を動かしたい方、思っている方！私たちがバドミントンを通して充実した学校生活を送りましょう！

みなさんの入部を待っています。

看護学科基礎課程3年(鏡中出身)

**宮崎 麗央**

### 女子バレーボール部



私たち女子バレーボール部は人数は少ないですが、顧問の先生方のご指導のもと、「ボールを最後まで全員でつなぐ」をモットーに元気に取り組んでいます。

技術面の向上はもちろんですが、仲間同士の声かけや「語先後礼」の徹底など社会性も身につけています。

経験者はもちろん、未経験者でも大歓迎です。ぜひ私たちと一緒にバレーボールを楽しみましょう。皆さんの入部を楽しみに待っています。

看護学科基礎課程3年(田浦中出身)

**宮崎 愛華**